

Les travaux d'aménagement de la rue d'En-Haut sont terminés

jeudi 17.12.2009, 05:02 - La Voix du Nord



| CAPELLE-SUR-ECAILLON |

Élus et acteurs des travaux (équipement, conseil général, entreprise Descamps TP) se sont réunis ...

rue d'En-Haut pour la réception du chantier de rénovation de la RD

109.

Les travaux avaient commencé en octobre. Ils ont duré environ cinq semaines.

Ce tronçon de route départementale a été réduit à la norme de 5,60 mètres de large, et le carrefour avec la rue Fouet est désormais sécurisé grâce à l'aménagement des virages et d'un passage pour piétons.

Georges Flamengt a formulé l'espoir que ces travaux satisferont les habitants, en apportant sécurité, confort et esthétique à leur village.

Précisons enfin que la commune a profité de la présence de l'entreprise pour réaliser des trottoirs dignes de ce nom. Un accès en pente douce au terrain de tennis et des emplacements de stationnement ont également été réalisés.

Le coût pour la commune, après subventionnement à hauteur de 37 % du département, est de 9 800 E HT.

Cet investissement s'inscrit dans la politique de rénovation du village. •